

# **ASA-Andalucía**

**Fecha: 01.04.2015**

# Abastecimiento

---



## - Aprobada la ruptura entre el socio privado y el Ayuntamiento

*DIARIO DE ALMERÍA - pág:34 :: 01.04.2015*



## - Córdoba, como Cádiz, paga luz y agua a los desfavorecidos

*VIVA (CÁDIZ) - pág:13 :: 01.04.2015*



► VERA

# Aprobada la ruptura entre el socio privado y el Ayuntamiento



Juan de la Cruz Belmonte en un momento de su argumentación de la propuesta.

FOTOS: R. ALBA

● CODEUR, una empresa mixta y arrojadiza entre los equipos de Gobierno actual y anterior, con final impredecible

**Ricardo Alba** VERA

El equipo de Gobierno popular del Ayuntamiento de Vera ha aprobado el único punto del orden del día del Pleno Extraordinario celebrado ayer, con los votos en contra del PA y PSOE.

La 'Aprobación de inicio de resolución del contrato suscrito con la mercantil Key Lanzarote, S.L., en concurso de iniciativas para selección de socio privado al objeto de constitución de empresa mixta municipal', era el enunciado de la propuesta que defendió Juan de la Cruz Belmonte, 2º Teniente de alcalde y concejal de Economía y Hacienda, con el argumento de que la empresa mixta Codeur, S.A., "se ha visto obligada a interponer demanda de reclamación frente al socio privado Key Lanzarote, S.L., de una cantidad cercana al medio millón de euros que le fue prestada por Codeur en el año 2003". "Por otra parte", añadía el Concejal de Economía, "uno de los consejeros designados por el socio privado nos puso en conocimiento de que la mercantil Key Lanzarote había solicitado ante el juzgado de lo Mercantil la declaración de



El alcalde y concejales de la oposición.

concurso de acreedores. Y por si esto no fuera suficiente, distintos proveedores de Codeur nos han manifestado la intención de no renovar la relación con el empresa mixta hasta que el socio privado no acredite su solvencia financiera".

Del mismo modo, Juan de la

Key Lanzarote no ha respondido a ninguna carta enviada desde el Ayuntamiento

Cruz Belmonte señalaba que el consejo de Administración de Codeur, empresa de la que él es consejero, le pide que investigue y solicite a Key Lanzarote que en el plazo más breve posible pueda justificar su solvencia económica a fin de mantener la tranquilidad de los proveedores y asegurar el buen funcionamiento del Ayuntamiento porque Key Lanzarote tiene que mantener la solvencia económica durante toda la duración del contrato. A tales efectos, Juan de la Cruz Belmonte envía cartas con acuse de recibo a Key Lanzarote en las que solicita la acreditación de su situación fi-

## Momentos tensos entre el gobierno y la oposición

Los grupos municipales del PA y PSOE votaron en contra de la propuesta al considerar que la misma no se debía presentar a falta de 60 días para las elecciones municipales, además de apreciar que no se ajusta a la legalidad por lo que podría causar perjuicios a la empresa Codeur y al propio Ayuntamiento de Vera.

Al término del Pleno se produjeron momentos de tensión al insinuar desde el equipo de Gobierno al PA de haber obtenido beneficios con la empresa mixta durante su etapa de Gobierno. Por su parte, Félix López, al que le fue negada la palabra, desmintió que estuviese imputado en ninguna causa como dejó ver el PP.

nanciera sin obtener respuesta. Cabe recordar que la empresa mixta Codeur es la que gestiona el abastecimiento de agua potable al municipio veratense. En la misma propuesta de acuerdo se fijaba el dar trámite a Key Lanzarote, S.L., para que en el plazo de diez días pueda presentar las alegaciones oportunas. El informe de Secretaría concluye, entre otros puntos, con que el expediente iniciado habrá de contar con el informe de los Servicios de la Intervención municipal que valore los aspectos económicos que podrían derivarse de la resolución del contrato.



**SERVICIOS SOCIALES** La alcaldesa se congratula de la medida adoptada por el Consistorio cordobés de dar luz a personas sin recursos

# Córdoba, como Cádiz, paga luz y agua a los desfavorecidos

**RECIBOS** El Ayuntamiento gaditano sufraga estos gastos desde 2003

**Isidoro Martínez**

**CÁDIZ** | La alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, se congratula de la medida que adoptó el lunes el Ayuntamiento de Córdoba por la cual mediante un convenio suscrito con Endesa, el Consistorio pagará los recibos de la luz de las familias sin recursos en situación de exclusión social, tal y como viene haciendo el

Ayuntamiento de Cádiz desde hace varios años con los recibos tanto de la luz como del agua.

Martínez considera la medida "ejemplar y necesaria", no en vano el Ayuntamiento de Cádiz la viene aplicando desde hace más de diez años y abarca ambos suministros básicos.



La primera edil gaditana se congratula de la medida adoptada por el Ayuntamiento 'popular' de Córdoba.

Mientras que en Córdoba se va a comenzar a aplicar a través de los Servicios Sociales municipales a tenor de un convenio suscrito por el Ayuntamiento con Endesa, en el caso de Cádiz el Ayuntamiento lo desarrolla desde

2003 a través de los Servicios Sociales en coordinación con las empresas municipales de Eléctrica de Cádiz y Aguas Cádiz.

En los últimos años el pago de recibos, por parte del Ayuntamiento, a familias sin

recursos económicos y en situación de exclusión social ha crecido de forma notable. En 2014 el Ayuntamiento pagó más de 3.500 recibos de luz a los gaditanos que no podían hacer frente a la factura de ese suministro, y que supu-

sieron una ayuda social de más de 335.000 euros. Por lo que respecta al suministro del agua, el consistorio gaditano abonó el cien por cien de la cuantía de más de 2.000 recibos del suministro de agua, con un gasto social que ascendió a 199.219 euros. Es decir, el año pasado el Ayuntamiento de Cádiz invirtió más de medio millón de euros en pagar más de 5.500 recibos a gaditanos con dificultades económicas, evitando el corte de luz o agua y, por tanto, garantizando ambos suministros a las personas con más necesidades.

El Ayuntamiento de Cádiz, además de garantizar la luz y el agua a los gaditanos, cada semana concede diferentes ayudas sociales a gaditanos que no pueden hacer frente a diferentes pagos de tipo social, sobre todo de vivienda, que acapara aproximadamente el ochenta por ciento de las ayudas denominadas de Emergencia Social que semanalmente se aprueban en Junta de Gobierno Local y que sólo en el mes de marzo del presente año ascendió a más de 422.913 euros.

# Aguas

---



## - PA critica la visita de María Jesús Serrano a las obras de la depuradora

*DIARIO JAÉN - pág:29 :: 01.04.2015*



**OBRAS.** Intervenciones en la depuradora de aguas residuales.

## PA critica la visita de María Jesús Serrano a las obras de la depuradora

Mendieta alerta de que las obras fueron gracias a una denuncia

El PA de Úbeda denuncia que la depuradora de agua se está construyendo "gracias a una denuncia judicial presentada por los andalucistas contra la Junta de Andalucía". Unas declaraciones que el candidato a la Alcaldía, Francisco Mendieta, realizó tras la visita

de la consejera de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, María Jesús Serrano, a los trabajos de la agrupación de vertidos y la construcción de la Estación de depuración de Aguas Residuales (EDAR) de Úbeda.

"El PSOE demuestra tener mala memoria al presumir de las obras de la depuradora, que estuvieron paralizadas varios años y solo comenzaron cuando los andalucistas denunciaron en el juzgado a la Consejera", manifestó el

concejal Francisco Mendieta. En este sentido, criticó que los socialistas no hayan demostrado "mucho interés" en construirla.

A juicio del andalucista, las obras comenzaron "por miedo a ser imputados por la denuncia que habían impuesto". Asimismo, destacó el concejal, el dinero para estas intervenciones fue recaudado gracias a un incremento del precio del agua de unos 4 euros aproximadamente en el recibo de cada uno de los ubetenses.

JESUS DELGADO

